

## FRENTE POLÍTICOS

**1. Indicadores estables.** México recibió el histórico monto de 58 mil 497.4 millones de dólares en remesas durante 2022, un crecimiento de 13.4% respecto al año anterior. Tan sólo en diciembre, los mexicanos que viven en el extranjero enviaron 5 mil 358.8 mdd, de acuerdo con datos de Banxico. Ante estas cifras, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, agradeció a los mexicanos que viven en Estados Unidos por su solidaridad. Las remesas son la principal fuente de ingresos de nuestro país. Por otra parte, la paridad del dólar estadounidense ha rondado los 18.66 pesos, lo que tiene en calma a las aguas de la economía, sin embargo, no debemos olvidar que los oleajes financieros tienen muchos más componentes que la simple fe. El superpeso no existe.

**2. Sin venganzas.** El senador **Ricardo Monreal** afirmó que en el Senado no se ha presentado ninguna iniciativa para que quien presida la Suprema Corte de Justicia de la Nación no pueda presidir al mismo tiempo el Consejo de la Judicatura Federal. Puntualizó que Morena no está promoviendo que la presidenta de la SCJN, **Norma Piña**, sea separada de sus funciones al frente del CJF. Hasta ahora, no hay ninguna iniciativa ni proyecto de decreto en ese sentido, como se menciona en algunos medios de comunicación, afirmó **Monreal**. Sin embargo, dijo: "Esto no quiere decir que no se vaya a presentar (...) y no debe de extrañarse nadie". Ojo, la autonomía de los Poderes está en juego. No es cosa menor.

**3. Fuego al asador.** **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, tiene una agenda basada en el apoyo a su candidata al Estado de México, **Delfina Gómez**. Por ello ha pedido echar toda la leña para encender la campaña para ganar esta gubernatura. Y ante el error del PRI y del PAN de ignorar al PRD, también miembro de la alianza Va por México, en la repartición de beneficios, **Delgado** coquetea con los perredistas. La ausencia del PRD en el comunicado que informaba la alianza no pasó inadvertida. "Ya no quieren al PRD ni para que le saquen las copias. Haré un llamado a los perredistas de izquierda: hagan una reflexión", dijo **Delgado** y los invitó a unirse a Morena. En año de vacas flacas, todo suma.

**4. Ni te topo.** En conferencia de prensa en el Senado, la cúpula del PRD, encabezada por su dirigente **Jesús Zambrano**, señaló que, si el PAN y el PRI ya no quieren mantener una alianza con ellos, mucho menos el sol azteca aceptaría sumarse a la coalición de Morena. "Cuál izquierda, (los de Morena) son más conservadores, antidemocráticos, corruptos, todo lo que han dicho que no iban a hacer, han resultado peores", expresó. "Nosotros no vamos a andar aceptando un ofrecimiento de estas características. A ellos son a quienes hay que derrotar con una amplia coalición, ellos son el adversario a vencer, no con quienes podríamos aliarnos", dijo **Zambrano**. El PRD en el abandono... lo único que le faltaba.

**5. De salida.** Aunque para una gran parte de la población las medidas de seguridad han quedado atrás, esto no ha sido así para el sector salud, a cargo de **Jorge Alcocer**. El funcionario destacó que el descenso de casos y defunciones continúa en todo el país. Del mismo modo, **Hugo López-Gatell**, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, detalló que en esta ola se registró una mínima ocupación hospitalaria para la atención de personas con enfermedades respiratorias. Adelantaron que es muy probable que la tendencia continúe a la baja durante las siguientes semanas y, eventualmente, termine el ciclo de transmisión epidémica. Ya casi salimos, no está de más seguir cuidándonos.

